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Абитуриент–2019

До скорой встречи!

18 ноября, воскресенье, 10 часов утра. Актовый зал ВолгГТУ полон. Но перед тем,

как занять места, юноши и девушки, а также их родители знакомились с выставкой

достижений студенческой научной мысли, которая была организована в холле. Там

было на что посмотреть: роботы, принтеры и множество другой самой современной

техники, над разработкой которой работают молодые политехники.

И уже после этого в зале перед будущими абитуриентами и потенциальными студентами

выступил проректор вуза И.Л. Гоник. Игорь Леонидович поприветствовал собравшихся и

рассказал молодым людям и их родителям об истории вуза, о том, что с самых первых лет

своей работы он является кузницей кадров для предприятий как области, так и страны, что

за прошедшие десятилетия более 200 000 выпускников вышло из стен регионального

опорного техуниверситета, объединившего в себе ВолгГТУ и ВолгГАСУ с 1 сентября 2016

года.

Рассказал Игорь Леонидович и о структуре вуза: 10 факультетов очной формы обучения, 3

образовательных филиала в Камышине, Волжском и Михайловке. Кроме этого в структуре

вуза есть настоящий завод! Волжский научно-технический комплекс, где внедряются

разработки ученых опорного университета и продукция которого широко известна по всей

стране. Всего же в вузе работают 24 факультета (института) и 110 кафедр.

Говорил И.Л. Гоник и о том, как университет развивается, как идет в ногу со временем, о

востребованности выпускников и их зарплате. На ОАО

«Лукойл-Волгограднефтепереработка» из всего количества работающих специалистов на

должностях ИТР 75% – это выпускники ВолгГТУ, потребность в выпускниках вуза – 50

человек в год. Примерно такая же картина наблюдается и на многих других крупнейших

предприятиях региона. На ООО «ЕвроХим-ВолгаКалий» потребность в специалистах,

выпускаемых ВолгГТУ, – 1000 человек в год!

Промышленность региона нуждается в выпускниках вуза, забегая немного вперед скажем,

что после доклада проректора, как лучшее подтверждение всех слов, перед абитуриентами

выступили представители АО «Каустик» и Волгоградского филиала ООО «Омсктехуглерод»,

которые рассказывали о том, как налажено тесное взаимодействие между ВолгГТУ и

вышеназванными предприятиями и также призывали выпускников вуза идти к ним работать.

Говорил И.Л. Гоник также о многочисленных достижениях и победах вуза в самых разных

конкурсах – это и Программа стратегического развития, и создание инжинирингового

центра, и подготовка кадров для ОПК, и Программа развития деятельности студенческих

объединений, и др.
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Докладчик проинформировал будущих абитуриентов о том, что на сегодня в современных

аудиториях опорного вуза, оснащенных уникальным учебным и научным оборудованием,

обучается более 20 тысяч студентов, многие из которых вовлечены в научную работу, что в

свою очередь выливается в активную публикационную деятельность, в получение стипендий

Президента РФ и грантов.

Рассказывал докладчик и о социальном обеспечении студентов опорного вуза: 7 общежитий,

санаторий-профилакторий, 2 спортивно-оздоровительных лагеря, столовая более чем на

тысячу мест, 15 физкультурно-спортивных сооружений. Словом, есть все условия.

Говоря о будущей приемной кампании, он отметил, что в 2019 году в опорном университете

планируется общее количество бюджетных мест – 2 253, из них очная форма – 1 461.

В заключение своего выступления И.Л. Гоник зачитал обращение к абитуриентам ректора

опорного университета, академика РАН Владимира Ильича Лысака, в котором он выразил

уверенность в том, что многие, если не все, кто пришел на День открытых дверей, совсем

скоро станут студентами единственного в регионе опорного технического университета.

Далее перед будущими политехниками выступил ответственный секретарь приемной

комиссии вуза Д.Н. Гурулев. Он рассказал ребятам о ключевых датах приема, где самые

главные: 20 июня – начало приема документов, а заканчивается прием 26 июля. Дмитрий

Николаевич подчеркнул, что если у кого-то есть значок ГТО, то будет учитываться только

золотой, и только вместе с книжкой к нему.

Всю самую подробную информацию, связанную с поступлением в ВолгГТУ, юноши и девушки

найдут на сайте приемной комиссии.

После чего были представлены деканы всех факультетов вуза, а далее ребята вместе с ними

разошлись по аудиториям.

Андрей Аликбаев.

Фото Андрея Дебелого.
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